

Antrag Nr. 04-O-26-0097
CDU-Fraktion

Betreff:

Verkehrsführung Hauptstraße
- Antrag der CDU- Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, an der Hauptstraße ab Ecke Münchhofstraße, in Fahrtrichtung Hochheimer Str., das Zeichen 296 " Einseitige Fahrstreifenbegrenzung", bis zur Höhe der neuen Fußgängerbrücke (Ehemals Poste 32) anbringen zu lassen.

Begründung:

Ohne diese Maßnahme ist ein Wenden hinter der so genannten Kostheimer Nase immer möglich. Sei es auf dem Bürgersteig, in Einfahrten, auf der Fahrbahn oder direkt vor dem Kindertreff.

Mainz-Kostheim, 28. November 2004

Hans Dötsch
Fraktionsvorsitzender